

Une enquête est demandée au Venezuela contre les traîtres à la patrie



Caracas, 12 septembre (RHC)- Le peuple du Venezuela a demandé au Parquet l'ouverture d'une enquête pour trahison à la patrie aux opposants qui promeuvent une intervention étrangère contre ce pays sud-américain.

Au terme d'une manifestation gigantesque anti-impérialiste, les manifestants ont remis un document au Parquet pour dénoncer l'attitude de leaders de la droite qui incitent à des actions sur les plans diplomatique, financier et économique.

Les manifestants ont réaffirmé leur engagement envers la consolidation et le développement d'une patrie libre et souveraine.

Ils ont exigé le droit de déterminer leur avenir en paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141154-une-enquete-est-demandee-au-venezuela-contre-les-traitres-a-la-patrie>



Radio Habana Cuba